



令和6年5月31日(金)発行

府中市立府中第九小学校

校長 日野 正宏



6月号

私たちの進むべき方向は常に前

副校長 阿部 隆次

毎朝、登校してきた児童に会うと声をかけるようにしていますが、あいさつに続いて子供たちからは色々な言葉が返ってきます。髪型が変わったこと、今日の放課後に友達と遊ぶこと、週末の試合の予定について、給食の献立について。そうした言葉を聞くたびに、私も元気をもらえる気がしています。それはなぜなのでしょう。それは九小の子供たちが学習活動や学校行事に際して非常に意欲的であり、自分の将来に向けて前進する姿勢が垣間見えるからだと思います。

「つねに前向きで建設的であること」

これは大企業を一代で築き上げた経営者、稲盛和夫さんが残した言葉ですが、私も全く同意見です。先日の運動会が、正にそのことを証明する場でありました。運動会では全校児童が、それこそ運動が得意な子も苦手な子も、そして運動が好きな子も嫌いな子も、それぞれの役を担って参加し



ます。短距離走と表現、選手はここに選抜リレーが加わり、更には5、6年生には他に係活動もあります。練習期間も含め、私たちは九小の子たちが誇らしく表現活動に取り組む姿に心打たれ、高学年の係活動のひたむきさに感心させられ、そして前を向かって一心不乱に走る姿勢に感銘を受けました。九小の運動会は赤組と白組に分かれており、順位や勝敗もつきますが、全員で力を合わせ、前向きに取り組んだことにこそ、とても大きな価値があると思います。仮に短距離走で最下位だったとしても、たとえ勝敗で負けたとしても、昨年度の自分自身と比べて確実に記録は伸びていますし、表現力、協調性、社会性は相当高まっています。子供たちの前向きな努力、建設的な取り組みが形になって表れた結果といえるでしょう。

もちろんこれは普通の授業の中でも言えることです。教室で活躍の場が多い子もいれば、そうでもない子もいます。教科によって得手不得手もあるでしょう。しかし学級にとって一人としてかけがえのない存在であり、子供としての存在に順位や勝敗などというものは一切存在しません。ペースは違ったとしても、確実に成長すること、そして大人に近づくためのステップを、前に向かって着実に踏みしめることが大切なのです。

学校では子供も大人も失敗をすることがありますし、日々の学校生活、授業についても、小さな失敗を繰り返しながら学びと成長が実現します。成功はもちろん、小さな失敗をも糧にして、次の成功につなげるからこそ、前向きで建設的な学びのスタイルであると思います。私たち大人も、こうした感覚を更に磨き、子供たちが明るい将来像を描いていける学校であり続けることができるよう、前向きで、建設的な言葉を子供たちに伝えながら、成長を喜ぶ心を大切にしていきたいと思います。

【九小のためにありがとうございました】九小を去られた教職員からのあいさつ

生井 信太郎 前校長

府中市立若松小学校へ転任

「子供を真ん中に置いて」「学校と保護者地域と一枚岩で」を合言葉に微力ながら力を尽くしてまいりました。新型コロナウイルスの影響で、学校生活が停滞する心配があったときは、保護者、地域の皆様に支えられて乗り切ることができました。感謝申し上げます。私は九小の子供たちが大好きです。素直で、人なつこくて、何事にも一生懸命。いい子たちだな、と心から思っています。いつまでも応援しています。保護者、地域の皆様には、5年間、本当にお世話になりました。ありがとうございました。



3月22日離任式の様子

K S 主任教諭（旧6年1組担任） 府中市立武蔵台小学校へ転任

6年間大変お世話になりました。特に印象に残っていることは、新型コロナによって学校生活が一変してしまったことです。今までの日常が日常ではなくなり、大きな戸惑いを感じた時、救われたのは、九小の子供たちの屈託のない笑顔と、毎日を楽しむことを忘れないたくましさです。先生方と毎日遅くまで相談し、行事などできることを工夫して取り組んだことも、心の財産となっています。本当にありがとうございました。すぐ近くの武蔵台小学校にいますので、道ですれ違ったら、ぜひ声をかけてください。

E Y 主任教諭（図工担当）

府中市立府中第六小学校へ転任

九小には6年間お世話になりました。子どもたちとダイナミックに造形活動するのが大好きでした。私が思いもつかないアイデアや工夫がたくさん飛び出してくるのがとっても楽しく、私自身が学ぶこともたくさんありました。これからも表現することを楽しんでください。

K K 教諭（ひばり教室担当）

昭島市立光華小学校へ転任

3年間ありがとうございました。素直で何事にも一生懸命な皆さんとの毎日は心に残る思い出になりました。私も新しい学校でがんばります。これからも力を合わせて日々の勉強や行事でがんばってもらえたらと思います。皆さんの成長と活躍を心からお祈りしています。

T C 教諭（旧2年2組担任）

退職、大阪府寝屋川市立桜小学校にて新規採用

5年間、九小でお世話になりました。今は元気に大阪で学校の先生をしています。東京の小学校といろいろ、違うところがあって、毎日ワクワクしています。そして、みんなのことを思い出して、懐かしい気持ちになっています。またいつか会える日まで、元気で健康にいてくださいね。たくさん、たくさん、ありがとう！みんな大好きです。

S T 教諭（旧3年3組担任）

退職

九小の皆さん、4年生の皆さん、お元気ですか。九小を後にして早2か月。私は4月下旬に栃木県の宇都宮市というところに引っ越しをしました。荷物を片付けながら、新しい生活の準備をしています。皆さんも新学期を迎え新たな環境の中で新たな気持ちで頑張っていることと思います。九小での1年間は、先生方との出会い、旧3年3組の一人一人との出会いに始ま

り、学年やフレンド学級、クラブ活動や委員会活動を通して他学年の皆さんとの出会いもあり、充実した毎日でした。昨年6月にF先生から旧3年3組のバトンを受け取って以来、元気いっぱいの子供たちに助けられ、背中を押されながら1年間頑張ることができたのは、保護者の皆様のご理解とご協力があったからこそと、この紙面をお借りして心から感謝申し上げます。お陰様で至らない点がたくさんある中、日々の授業や行事に集中して取り組むことができました。また九小の素晴らしいところは、先生方がワンチームで子供たちを見守ってくださることです。交換授業や少人数算数、専科の授業を通して見ていただきましたし、色々な先生方から声をかけていただき、「みんなのことを見てくれているよ。」と心から伝えることができたからです。保護者の皆様から愛され、先生方から愛され、地域の方々に見守られ成長できる九小の子供たちは、本当に幸せだなと思います。旧3年3組の子供たち一人一人との出会いに感謝し、これからの日本と世界の未来を担う九小の皆さんの更なる成長を心よりお祈りいたします。1年間ありがとうございました。



何と手話であいさつ!

S S 教諭 (旧4年2組担当) 退職、府中市立府中第七小学校にて新規採用

1年間という短い間でしたが、九小のみなさんと過ごし、充実した毎日を送ることができてよかったです。どの子も挨拶をすると返してくれて気持ちよく過ごせました。休み時間にたくさん遊び、授業でたくさん学び、とても楽しい1年間でした。これからも一生懸命勉強をして九小で素敵な思い出をたくさんつくってくださいね。ありがとうございました。

M T 教諭 (ふたば学級旧1組担任) 退職、府中市立府中第二小学校にて新規採用

3月31日をもちまして、府中第九小学校を去ることになりました。ここでの出会い、学んだこと、忘れません。春より別の場所で勤務することになりましたが、府中第九小学校での経験を糧にして、今後も頑張っていきます。素直な子供たちに囲まれて、幸せな1年でした。ありがとうございました。

T A 教諭 (旧5、6年生英語担当) 退職、小金井市立小金井第二小学校にて新規採用

九小のみなさん、2年間お世話になりました。九小の児童の皆さんは、素直で明るく、とても素敵で、毎回九小に来るのがとても楽しみでした。私は、この2年間は週に2回の勤務でしたが、この春から毎日学校に来る先生になります。みなさんも進学、進級で新しい1年が始まると思います。離れた場所からみなさんのことを応援しています。2年間ありがとうございました。



一人一人からお話をいただきました



最後に「また会う日まで」
を全校合唱しました

運動会へのご協力ありがとうございました

運動会委員会委員長 K S

5月25日に令和6年度の運動会を開催しました。暑さも心配されましたが幸いにして天候にも恵まれ、子供たちは涼しい中で、日頃の学習と練習の成果を発揮することができました。1年生の「わくわくぼうけんキッズ」、2年生の「POKEDANCE～みんなのスマイルゲットだぜ～」、3年生の「九小花笠音頭～サンシャイン～」、4年生の「Colors」、5年生の「Dreamers」、そして6年生の「百花繚ラン」と、子供たちの表現活動の中には自信と成長がたくさん見



られたことと思います。保護者の皆様には、お子様の体調管理や衣装の準備、当日の温かい応援等たくさんのご協力をいただきありがとうございました。また前日の会場設営の際にはPTAの皆様にてントの設営をなっただき、子供たちの安全確保のためにご協力をいただきました。多くの保護者の皆様やPTAの担当の皆様、サーモン会（OB・OG）の皆様、運動会当日もお力添えをいただき、運動会を支えていただきました。ご協力をいただいたすべての皆様に心より感謝申し上げます。

6月の主な予定

日	曜日	予定
1	土	
2	日	
3	月	全校朝会
4	火	あんぜんの日 体カテスト①
5	水	体カテスト②
6	木	体カテスト予備日
7	金	東京グローバルゲートウェイ(5年生)
8	土	
9	日	
10	月	開港記念日 全校朝会 クラブ活動 避難訓練 英語エンジョイウィーク始(15日まで)
11	火	歯科検診(ふたば学級、5・6年生) フレンド学級
12	水	水泳指導開始
13	木	歯科検診(3・4年生)
14	金	こころの劇場(6年生)
15	土	学校公開日 水道キャラバン(4年生) パナソニック交流会(6年生) 保護者会(5年生)

日	曜日	予定
16	日	
17	月	土曜授業日振替休業日
18	火	クラブ活動
19	水	小中連携の日 B時程 全学年4時間授業
20	木	歯科検診(1・2年生)
21	金	
22	土	
23	日	
24	月	全校朝会 委員会活動
25	火	セーフティ教室(全学年)
26	水	
27	木	B時程 校内研究授業(5年生) ※5年生のみ5時間授業
28	金	
29	土	
30	日	